

Postulat

Aufwertung der Madretsch-Schüss

Seit einigen Jahren laufen verschiedene Bestrebungen, den Raum rund um die Schüss aufzuwerten. Eines der bekanntesten Beispiele hierfür ist die Schüss-Insel. Auch mit der angestrebten Freilegung der Bielschüss entlang der Altstadt oder der Neugestaltung am Unteren Quai soll eine weitere Aufwertung stattfinden.

Dass auch die Madretsch-Schüss attraktiv sein kann, beweist die Anwesenheit des Bibers zwischen Jurastrasse und Alleestrasse. Ab Alleestrasse bis zur Einmündung in die Zihl bewegt sich die Madretsch-Schüss jedoch in einem engen, selten zugänglichen und teilweise eingetunnelten Kanal.

Um den Lebensraum von Mensch und Natur aufzuwerten wird der Gemeinderat gebeten, eine Aufwertung des Raums entlang der Madretsch-Schüss – insbesondere durch eine weitestgehende Offenlegung mit entsprechender Ufergestaltung – zu prüfen.

Biel/Bienne, 24.05.2023



Titus Sprenger

Fraktion Grünes Bündnis